

Metz, le 9 mai 2022

COMMUNIQUE

Lancement des navettes fluviales METZ'O : « Laissez-vous transporter au fil de l'eau »

À partir du mercredi 1^{er} juin, les deux navettes fluviales METZ'O navigueront sur la Moselle pour relier le centre-ville de Metz et Longeville-Lès-Metz. Ce nouveau transport en commun est intégré au réseau LE MET'.

Les deux navettes fonctionneront comme une ligne de bus, avec

- Une fréquence adaptée aux heures de pointe
- Le même règlement que le réseau LE MET'
- Des tarifs titres de transports et des abonnements identiques aux lignes de bus.

Les aménagements

- 4 stations : Moyen-Pont, Saulcy, Saint Symphorien et Longeville Centre, avec des pontons sécurisés, en accès direct avec les embarcations.
- Des parkings situés à proximité, pour garer les véhicules.

Phase d'expérimentation

Les élus de l'Eurométropole ont souhaité la mise en place de ce nouveau service de transport pour répondre au plus près aux attentes des usagers. Un questionnaire sera lancé pour recueillir les avis et les attentes des passagers. Le service évoluera et atteindra sa configuration définitive à l'issue de cette période d'expérimentation, durant laquelle chaque paramètre sera examiné, corrigé et amélioré.

Quelques chiffres

- 2,5 kilomètres de ligne.
- Un départ toutes les heures et un renfort aux heures de pointe
- 30 minutes de temps de parcours, de la station Moyen-Pont à la station Longeville-Centre
- 4 stations équipées d'embarcadères.
- Un service du lundi au samedi de 7h10 à 18h30 (station Longeville)
- 2 navettes pouvant accueillir 28 et 75 passagers.

Plan en Pj

www.eurometropolemetz.eu

www.facebook.com/EurometropoleMetz - www.twitter.com/EuromMetroMetz

www.instagram.com/EurometropoleMetz

Contact Presse : Céline VINCENT | Direction de la Communication Attachée de Presse

T. 03 57 88 33 41 | 06 20 90 99 80 | cvincent@eurometropolemetz.eu